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De Lucas Nervi (20) se puede
decir que es inquieto y multi-
facético: atleta, estudiante

de ingeniería civil en la Universidad
Católica y músico. 

A los 13 años, su actual entrena-
dor, Tulio Moya, le hizo lanzar el dis-
co, cuando estudiaba en el Verbo
Divino. Ahí mismo le dijo que sería
bueno en dicha disciplina. Y no es-
taba equivocado. Nervi ostenta el
récord sudamericano juvenil, con
66,35 metros (con el implemento
de 1,75 kilos) y es campeón sud-
americano adulto con 63,18 metros
(2 kilos). Y hace dos semanas ganó
el Sudamericano Sub-23, en Guaya-
quil, Ecuador, con 60,87 metros (2
kilos).

En el colegio estaba metido en
todo. Entre los 14 y 18 años organizó
proyectos que permitieron la cons-
trucción de 24 casas, con donacio-
nes de empresas y personas.

“Siempre fui curioso y quise en-
tender por qué y cómo funcionan las
cosas. Eso me pasa ahora con la mú-
sica”, dice, respecto de sus nuevas
ocupaciones. “Ingeniería civil es
una carrera difícil, pero la he toma-
do a mi ritmo. En la Universidad Ca-
tólica han sido increíbles para que
yo pueda compatibilizar los estu-
dios con el deporte. Tomo menos
ramos que mis compañeros, gene-
ralmente. Siempre he podido sepa-
rar los estudios del desempeño de-
portivo. Al final, es como ser estu-
diante en la universidad y ser depor-
tista en la pista. No se mezclan
mucho”, dijo.

-Parece que es bien mateo.
-Así como mateo-mateo no sé,

pero he pasado todos los ramos. No
me puedo quejar. Me ha servido
mucho el sistema online.

Si bien ha estado imbuido en la
música, gracias a la influencia de la
f am i l i a de su madre , J imena
Schmidt, ahora quiso darle un valor
agregado a su afición y armó una
banda junto a Nicolás Numair y Oli-
via García, ambos especialistas en
salto alto. Incluso el jueves pasado
tuvo su primera presentación en el
restaurante Taringuita, del Mall
Sport, de Las Condes.

“Fue muy bacán. Estaban varios
amigos y compañeros de la Selec-
ción. Fue choro porque lo sentí co-
mo un apoyo parecido al que uno
tiene en las competencias. Cuando
uno compite recibe saludos y felici-
taciones, si te va bien, pero acá ves
a la gente emocionarse, por lo que
es distinto”, explica todavía estre-
mecido por su primera tocata en vi-
vo. 

En esta oportunidad, Nervi tocó
el bajo, aunque es multiintrumen-

tín Schmidt
también es-
tudia civil y
toca guita-
r ra . Y ha-
blamos que
podría ter-
m i n a r h a -

ciendo algo
con la músi-

ca. No necesa-
riamente tocar,

pero hacer equipos
de música, desde am-

plificadores hasta instru-
mentos, pasando por pedales de
efectos.

-¿Cómo se armó el grupo con
Nicolás y Olivia?

-Me junto a tocar generalmente
con Nico, que estudia música, por lo
que tiene súper armado el tema de
la teoría. Un día llegó la Oli, que tie-
ne sus canciones en Spotify, y nos
invitó a tocar. Fuimos y tocamos
dos canciones de ella, improvisacio-
nes y un cover.

-¿Se sintió un poquito rock
star?

-(Ríe) Completamente. 

tista. Entre los
8 y 14 años re-
cibió clases
d e p i a n o y
luego, por su
c u e n t a ,
aprend ió a
tocar guita-
r r a y b a j o .
Ahora también
está tomando
lecciones de ba-
tería.

-¿Qué tipo de mú-
sica toca?

-Me gusta todo, aunque escucho
mucho metal y rock duro, pero me
encantan el jazz, el blues y la música
chilena. Ahora, cuando tocamos en
vivo, fue más onda pop e improvisa-
ciones cercanas al blues.

-¿Es un hobby o piensa ha-
cerlo más en serio?

-Me está gustando cada vez más.
Incluso en la universidad tomé unos
ramos relacionados y quién sabe si
termino por ahí en el futuro. Es un
complemento bien bacán con el de-
porte. Por eso creo que no le baje el
ritmo a las dos cosas. Mi primo Mar-

El multifacético atleta es músico y estudiante de ingeniería

“Siempre fui curioso y quise entender por qué y cómo
funcionan las cosas. Eso me pasa ahora con la música”,
explica el campeón sudamericano.
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El atleta Lucas Nervi toca piano, guitarra, bajo y estudia batería.

“Escucho mucho metal
y rock duro, pero me
encantan el jazz, el
blues y la música

chilena”.
Lucas Nervi, atleta

El lanzador de disco Lucas Nervi
armó una banda de rock y ya 
tuvo su primera tocata en vivo

“La música es un complemento bien bacán con el deporte”, dice Lucas Nervi.


